



## ANUNCIO IMPORTANTE

Como es de conocimiento público, el día 3 de octubre de 2013, se dieron problemas en el servidor de la Institución lo que provocó que algunos educadores no pudieran ingresar su postulación, para la Tercera Vuelta del Concurso de Traslado por años de servicio en Áreas de Dificil Acceso para el año escolar 2014.

En atención a este hecho, es necesario adoptar las medidas correspondientes a fin que los educadores no se vean perjudicados, en consecuencia, es preciso correr los términos de postulación correspondientes al Tercer Concurso de Traslado por años de servicio en Áreas de Dificil Acceso.

Es por ello que esta Institución extiende la postulación hasta el viernes 11 de octubre del presente año.

**LUCY MOLINAR**  
Ministra de Educación